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  Sono arrivata alla mia fermata, è stato un viaggio pieno di forti emozioni! 
 Lo sport come maestro di vita, ho imparato cosa vuol dire sacrificio,  ho imparato a gioire nei
momenti belli ma soprattutto a rialzarmi  accettando la sconfitta. 
 Ho imparato l'onestà, il rispetto e se oggi sono come sono lo devo in gran parte allo sport,
quindi grazie 
❤️
 Posso solo augurare a tutti voi di vivere ciò che lo sport mi ha  permesso di vivere finora, solo
allora potrete capire pienamente quanto  vale per me un 49. rango.
 Grazie a tutti voi che ci avete sempre sostenuto!    Evviva lo sport, evviva l'atletica, evviva la
marcia 
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